



Discuten extinción de fideicomisos del Poder Judicial en San Lázaro

Avanza el proyecto para recortar a la SCJN su presupuesto; buscan cortar 13 de 14 fideicomisos que ascienden a 15 mil millones de pesos. “El PAN no pretende defender súper bonos para ministras o ministros, no pretende defender viáticos infinitos, no pretende defender miles de asesores, no nos interesa, ya lo hemos dicho muchas veces. Lo que nosotros pretendemos defender son los fideicomisos en donde la misma Suprema Corte o el Consejo de la Judicatura en su particularidad, menciona que son fideicomisos para cumplir con los derechos laborales de miles de personas”, expresó el presidente de la Jucopo, el panista Jorge Romero.

https://drive.google.com/file/d/1u_om3O2LV3uKD4O9cSd3eNw0ia5U82lZ/view